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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
〈出席委員会〉榊原茂太郎委員長 

本日の出席数  ５８名    
欠席数  １４名    
出席率  ８０.５６％ 

〈スマイルボックス委員会〉犬塚富雄委員長 
鳥山欽示君 会員卓話 犬塚一彦君、石川竜司君よろしくお願
いします。 
山﨑克弥君 犬塚一彦君、石川竜司君 卓話よろしくお願いし
ます。 
山﨑周彌君 今日も会員のスピーチがあります。日頃の交流も
大切ですが、スピーチをなさる会員の考えなど大変重要な話題
です。スピーチは良い企画ですね。 
三浦康彦君 犬塚一彦君、石川竜司君 卓話楽しみにしていま
す。 
岩瀬正広君 まるいちさん、竜司君 卓話楽しみに来ました。宜
しくお願いします。 
結婚記念のお花を頂きました。貰っても忘れてしまうからやばい
です。 
杉浦義浩君 結婚記念のお花を頂戴しました。今年は｢珊瑚婚
式｣です。 
三浦眞澄君 お誕生日を祝って頂き有難うございました。嬉しく
て、楽しくて年を忘れてしまいました。 
平田兼久君 新車が届きました。１０年の変化を感じます。 
石川哲朗君 まるいち君、石川竜ちゃん楽しみにしています。 

今日は米沢上杉ＲＣのお話を少しだけ。明日、小澤６５周年実行委員長と山﨑幹事と米沢上杉ＲＣを訪問し
てきます。お互い周年を迎え、その打合せを早くしておきたいのもあり、夜間例会に行ってきます。平成２５年に
西尾市４０周年記念で米沢市と友好姉妹都市提携を締結しました。その後、米沢上杉ＲＣから申し出があり友好
クラブになりました。本年度は我々が６５周年、米沢上杉ＲＣが６０周年を迎え、こちらが３月、向こうが５月に式典
を予定しています。米沢は山形新幹線の駅があり、人口は西尾市の方が多いですが、都会感のある街です。そ
もそもなぜ西尾と米沢が友好姉妹都市になったかというと、吉良上野介繋がりです。長くなるので今回は前編と 

いうことでお話すると、江戸中期に吉良上野介が上杉家から正室をもらいます。それが有名な富子さんで、２人は子どもに恵
まれました。その富子さんの兄弟で上杉家を継いだ当主には後継ぎがなく困ったので、２人の子どもを養子に送りました。そ
の後、今度は吉良家に後継ぎがいなくなって困って戻すなど複雑なので、皆さん勉強して頂ければと思いますが、とにかく吉
良上野介の関係です。現在ご存命の上杉家１７代当主は１２月１４日吉良上野介の命日には何回か西尾を訪れてくださって
いると思います。この方は東大を卒業後、宇宙開発機構ＪＡＸＡに勤めていた立派な方で、西尾のクラブのことも良く思ってく
ださっており、米沢上杉ＲＣの特別会員です。今回は米沢上杉と西尾の関わりのさわり、次回は上杉家の歴史ということで、こ
こには上杉鷹山が登場します。苦節米沢ということで話をさせて頂きます。本日は会員卓話。それぞれの生き様を話されると
思うのでご期待ください。 
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RIテーマ 

大内基浩君 まるいち君、竜ちゃん今日の卓話楽しみにしてい
ます。頑張って下さい。 
谷崎直樹君 犬塚さん、石川竜司さん本日の卓話楽しみにし
ております。 
岩崎智一君 犬塚さん卓話楽しみです。ケイデンス３０あげて
ぶんまわして下さい。 
岩瀬淳治君 石川と言えば石川竜司と言わしめる卓話を期待
しています。 
本田正則君 私、６月に続き今月も血液検査すべて正常値の
範囲でした。幸せです。 
卓話 犬塚君、石川君とても期待しています。 
杉浦 広君 犬塚君、石川君 卓話よろしくお願いします。 
鳥居慶輔君 犬塚さん、石川さんよろしくお願いします。 
山尾ひろみ君 犬塚さん、石川竜司さん卓話楽しみにしていま
す。 
伊藤武行君 犬塚さん、竜司さん卓話楽しみにしております。
頑張って下さい。 
吉﨑和浩君 犬塚先輩、竜ちゃん先輩 頑張って下さい！張り
切って応援しまーす！ 
外山晃久君 石川様、犬塚様 楽しく拝聴させて頂きます。 
奥谷泰介君 竜司さん卓話 頑張って下さい。来月へのバトン
受け取ります。 
角谷和行君 犬塚さん、竜司君 卓話楽しみにしております。
頑張って下さい。 
中嶋達矢君 犬塚さん、石川竜司さん本日の卓話楽しみにし
ています。 
岩城哲文君 犬塚様、石川様の卓話楽しみにしています。 



 

 

加藤敦成君 犬塚さん、竜司君 本日の卓話頑張って下さい。
楽しみにしています。 
辻村敏晃君 犬塚さん、石川竜さん 卓話ありがとうございます。
楽しみにしています。 
遠山順子君 犬塚さん、石川さん卓話楽しみにしています！ 
三宅千鶴君 犬塚さん、石川さん卓話楽しみにしております。 
松本容明君 犬塚さん、竜司君 卓話楽しみにしていました。頑
張って下さい。 
石川竜司君 本日卓話をさせて頂きます。宜しくお願いします。 

犬塚富雄君 まるいちさん、石川竜司君 卓話よろしくお願い
致します。スマイルの数は期待の表れ!! 
永江義澄君 国際奉仕委員会から世界大会の参加申し込み
いただきました。有難うございます。まだ受付けておりますの
で、迷っていらっしゃる方がおりましたら、申し込み宜しくお願
いします。 
犬塚一彦君 智一さん伊勢志摩里海トライアスロン完走おめで
とうございます。来年は佐渡も完走だ。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

石川工業はプラスチックの射出成形を行っています。昭和４８年に父が西尾市上町にて創業し、今年で４９年

目です。従業員数は１０名にも満たない小さな工場ですが、主に電動工具、自動車部品、住設関係の部品を作

っています。常に品質を最優先し、小さな工場ならではの小回りのきく経営を心掛けています。大学３年生にな

る息子が、後を継いでくれると言ってくれているので、何とかそれまでは頑張って仕事をしなければいけないと

思っています。 

私は昭和４５年に３人兄弟の末っ子として生まれました。保育園は恵保育園でバイオリンを習っていましたが、 

今は全く弾けません。小学５年生までは、西尾小学校まで毎日２キロ以上の道のりを歩いて通っていました。小学校の頃の思

い出は、習字、水泳、ピアノ、バスケ、その他色々な習い事をさせられたことです。水泳だけはやっておいて良かったです。小

学校６年生の時に、鶴城小学校が新設され転校しました。１回生の６年１組で、名簿が１番だったので、卒業証書が第１号でし

た。名誉なことで、今でも鶴城小学校の校長室に私の卒業証書が飾ってあります。中学校の時、母が腎臓を悪くして入院し、

人工透析を始めました。当時の医学では１０年もたないと言われましたが、今年の７月に亡くなるまで３７年間も頑張ってくれま

した。高校は西尾高校に通っていました。１年の夏休み頃には勉強についていけなくなりましたが、自由な校風で楽しい３年

間を送りました。高校卒業後は専門学校に進学しましたが、８ヵ月程で自主退学しました。そして修行に出ることもなく、そのま

ま父の会社に就職しました。３２歳の時に父が肝臓癌で亡くなり会社を継ぎました。ちょうどこのタイミングで髭を生やし始めま

した。世の中には若いだけでナメてくる人がいます。純粋にその人と対等に話がしたいと思ったことがきっかけでした。丁度そ

の頃に、商工会議所の青年部にも加入しました。外で一切修行をしていないので、異業種の方と交流できるのはとても新鮮

で楽しかったです。そして青年部の会長やＰＴＡ会長もやらせていただきました。趣味はゴルフと旅行です。ゴルフは３７歳の

時に始めて、あっという間に８０台が出て簡単だと思ったのですが、いまだに１００も叩き、段々下手なっている気がします。ホ

ールインワンも経験しました。家族でゴルフに行くこともあり、楽しく過ごしています。旅行は、昨年の秋に家族で全ての都道府

県を回り終えました。まだ楽しい観光地はたくさんあると思うので、皆さんのおすすめを教えてください。お酒を飲むのも大好

きですし、ゴルフや旅行など今後とも皆さんと楽しく過ごせたらと思いますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

 
〔〔会会員員卓卓話話〕〕  

 今回はトライアスロンと新しい事業を立ち上げたので、その話をしたいと思います。私も３人兄弟の末っ子

で、母に溺愛されて育ちました。幼い頃から自転車屋の屋号である「まるいち」が私のあだ名でした。犬塚とか一

彦と名前を呼ぶ人は今でもいません。嫁も私のことをまるいちと呼んでいます。小学校から剣道を始め、高校ま

で剣道ばかりやっていました。剣道だけが桁外れに強くて、中学までは負け知らずでした。石川さんと同じで私

も西尾高校に入りましたが、１年生の頃から全く勉強についていけなくて、西尾高校に入ったがために剣道の試

合も１年生ではなかなか出させてもらえず、高校１年生から高校を辞めたいと思っていました。２年生になりやっ 

と試合に出られるようになったのと、三浦先生の指導の元、普通に剣道がやれるようになり、２年生の秋の大会で国体に参加

出来ました。３年生でも国体に参加し、卒業の際に同窓会から功労賞を頂きました。高校卒業後、剣道で大学にという話もあ

りましたが、先輩から先生になったらどうだという話もあり、大学を受験しました。受験は失敗し、予備校にも通いましたが途中

で辞めてしまい、また剣道に戻って、剣道を元に名古屋拘置所に就職することになりました。就職後の剣道の試合でアキレス

腱を切り、半年職を離れました。その時に刑務官を辞めて、自転車屋を継ぐことを決めました。２４歳で結婚し、城下店を出し

ました。その後も仕事一本で過ごしてきましたが、気付いたらこんな体型になっており、体調を崩しました。それを機に痩せよう

と思い、自転車に本格的に乗るようになりました。自転車に乗るようになって痩せることが出来ました。自転車に乗り始める時

に、トライアスロン完走と乗鞍ヒルクライムを１時間２０分で登ることを目標に決めて、頑張って練習しました。２０１５年にスイム３.

８キロ、バイク１８０キロ、ラン４２.１９５キロを１７時間以内で完走するアイアンマンジャパン北海道というトライアスロン大会に参

加し、完走しました。大会参加前にＦａｃｅｂｏｏｋで知り合った元西尾市民・北海道在住の男性が大会に応援に来てくれたこと

は今でも忘れません。２０１７年に佐渡国際トライアスロン大会に参加したときは、スイム４キロ、バイク１９０キロ、ランが４２.１９５

キロ、制限時間が１５時間３０分の大会でしたが、１５時間２８分８秒でゴールしました。２０１９年の大会では１５時間２９分１秒で

ゴールしました。今年の９月４日にも大会があり、今年も完走しました。１５時間２７分５６秒でした。今年のにしおマラソンのとき

に６時間２０分かかっており、トライアスロンはスイム４キロ、バイク１９０キロ走った後のフルマラソンでしたが、この時のマラソン

は５時間５６分でした。周りの応援があって、何とか制限時間内でゴール出来ました。２０１９年からキッズトライアスロンを西尾

で開催しています。開催のきっかけは今日本でも非常に注目されている林姉妹です。西尾からオリンピック選手を出したいと

いう気持ちで、彼女たちをサポートしています。林姉妹は姉が高校３年生、妹が高校１年生ですが、２人とも年齢別では日本

チャンピョンになる程のトップクラスの選手です。もう１つ新しい事業として、リサイクル自転車を始めました。廃車や放置自転

車を分解・分別して、再生できるものを有効活用する取り組みです。再生工房として１０月７日にいっしき店をオープンします。 
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